

Hoy, en una pregunta a la ministra de Migraciones en la sesión de control

## **Sergio Ramos: “Si quieren solucionar el drama humanitario en Canarias, escuchen al PP porque esto es un *non-stop*”**

- El portavoz de Migraciones del PP recuerda a la ministra Elma Saiz que “sólo en lo que va de año, han llegado 26.000 personas, un 85% más que en 2023. ¿A qué carajo se dedica?”, pregunta
- Sergio Ramos afea que “pida sosiego, cuando han muerto 6.000 personas ahogadas en los últimos cuatro años. No quieren sumarse y firmar el acuerdo suscrito por Alberto Núñez Feijóo y el presidente canario. Ustedes sabrán por qué”

**17 de septiembre de 2024.-**

- El portavoz de Migraciones del PP, **Sergio Ramos**, apremia a la ministra Elma Saiz a que “si quieren solucionar este grave drama humanitario, escuchen al PP y firmen el acuerdo suscrito por Alberto Núñez Feijóo y el presidente de Canarias. No quieren y ustedes sabrán por qué”.
- Así se dirige el senador por Gran Canaria a la ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, a la que critica que hace siete meses declaró que “*Canarias no está sola, el Estado les acompaña. Es un non-stop, porque no dejamos de trabajar*”.
- Ramos incide en los datos de inmigración en el archipiélago en los últimos cuatro años: 126.000 personas llegadas en patera, más de 5.000 menores acogidos “porque están solos, absolutamente solos” y 6.000 personas muertas ahogadas en el mar, “intentando llegar al a costa”.
- Ante esto, la formula una pregunta aplastante: “¿Sabe que el Gobierno de Canarias está comprando cámaras frigoríficas para los cadáveres? ¿Y usted pide sosiego?”, exclama el senador canario.

- “Sólo en lo que va de año han llegado 26.000 personas, un 85% más que el año pasado. Esto sí que es un *non-stop*”, afea a Elma Saiz a la que pregunta directamente: “¿Trabajar en qué, señora ministra, a qué carajo se ha dedicado?”.
- Le recuerda que “en los últimos siete años del Gobierno del PP, con Mariano Rajoy, llegaron 3.000 inmigrantes irregulares a las costas canarias porque había política migratoria ¿y ahora? 126.000 en cuatro años”, incide.
- Insta a la ministra a dejar de “insultar” y prestar atención al acuerdo firmado por el presidente del PP y el presidente de Canarias y le afea que ahora “tienen la poca vergüenza de echar la culpa de todo a las comunidades autónomas del PP, a Feijóo y al Gobierno de Canarias”.
- El senador popular pone el foco en que “la única intención” de esta actitud por parte del PSOE es “romper el pacto en Canarias y hacer la campaña a Víctor Torres de cara a las elecciones autonómicas de 2027, al que ustedes han puesto de ministro mientras espera”.
- Sergio Ramos critica las declaraciones de Elma Saiz diciendo que se la ponen “los pelos de punta” al pensar en una política migratoria de un gobierno presidido por Feijóo. “Los pelos de punta los tenemos en Canarias desde hace cuatro años con el *non-stop* de llegadas con Sánchez en el Gobierno”, afirma con rotundidad para concluir lamentando el nulo interés de Sánchez con este “grave problema humanitario”.